
                                           UN GIRO INESPERADO 

 

Empezaré a contar el por qué decidí vivir esta experiencia.  

Pues bien había escuchado a muchos conocidos y amigos que me habían hablado de Erasmus y 

todos acababan con la misma frase: si no lo vives, nunca vas a saber lo que esto significa. Ya 

por la curiosidad que eso me daba, me hizo tener ganas, pero cuando entré en el Ciclo y nos 

empezaron a hablar sobre prácticas en Europa, mis ganas aumentaron. Creo que es una cosa 

que tienes que tener muy clara porque es una experiencia en parte dura, porque te separas 

muchos meses de tu familia, de tus amigos, de tus costumbres y te toca adaptarte a algo 

completamente distinto. Aún con dudas yo aconsejo a todos aquellos que lean el relato a 

realizar esta experiencia, porque te cambia la vida. 

Y ahora empezaré a relatar el por qué de mi destino y mi vivencia allí. 

La verdad que el principio de mi erasmus fue un poco caótico, y explicaré por qué 

Yo tras ofrecernos una serie de destinos decidí que quería irme a Italia, a Milán, una ciudad  

que me atraía muchísimo y llevaba un tiempo queriendo conocer, así que me pareció bien. Y 

todo iba  bien hasta que un mes antes de tener que irme y tras varios meses a la espera de que 

la empresa me diera señales, me falló. Con lo que eso supone, tanto para mí como para mi 

profesora, ya que esta situación satura a cualquiera de una manera que ni os podéis imaginar. 

Pero como dicen no hay mal que por bien no venga.  

Y así fue tras una semana de nervios y de no saber si iba a tener Erasmus, al final conseguí otro 

destino, PORTUGAL. Sí lo sé, así a simple vista no es llamativo, por el hecho de que está 

bastante cerca y yo al principio pensaba que a ese país podía ir en cualquier momento pero era 

o eso o quedarme sin Erasmus y como ya os he dicho me moría de ganas de vivir esta 

experiencia. Pues bien la ciudad elegida fue Aveiro, una ciudad cerca de la costa muy llamativa 

turísticamente por lo que me convenció rápido. Y a día de hoy, tres meses después y ya 

finalizando este período, diré que es lo mejor que me pudo pasar, la verdad que vine con dos 

personas de mi Ciclo con lo cual la adaptación fue mucho más llevadera y en el tema de las 

prácticas también las hice con un compañero así que todo ha sido mucho más fácil gracias a 

ellos. 

           

 

En estos tres meses he aprendido muchísimo y he disfrutado haciéndolo. Es maravilloso poder 

conocer la cultura de un país tan próximo y tan distinto. Conocer a su gente que hace especial 

cada rincón, aunque es cierto que hay de todo, yo puedo decir que la mayoría de la gente con 



la que me he cruzado ha sido super buena y atenta conmigo. He conocido muchos lugares: he 

ido a Oporto, con su ría y su puente que lo hacen asombroso, sin olvidarme de las francesinhas 

y del bacalhau com natas, he podido disfrutar de Coimbra gracias a mis compañeros que 

estaban de Erasmus allí, y podría contar un sinfín de cosas, ciudad de estudiantes, que tiene 

lugares maravillosos como su universidad o el jardín botánico, y un centro comercial con unas 

vistas increíbles. Y bueno, su semana académica que decir de ella, llamada la queima das 

feitas, es lo mejor de lo que puedes disfrutar. El domingo es el desfile de las universidades 

aunque todos los días hay cosas para hacer. También he tenido la suerte de poder disfrutar del 

Algarve conociendo desde Lagos hasta Albufeira una zona al sur de Portugal  preciosa, a la cual 

aconsejo ir a todo el mundo, tiene unas playas maravillosas, el clima es muy buen. Hay gente 

joven por todos los lados aunque la mayoría son ingleses y está adaptado para ellos, deberíais 

ir a verlo. 

Me he quedado sin ver Lisboa aunque ya tengo planeada mi vuelta con unas amigas de 

Portugal y mis compañeros para poder conocerlo. 

También me he recorrido pueblos más pequeños con sus playas o sus encantos de interior. 

Todos y cada uno de ellos especiales por algo, pero el más especial sin duda es Aveiro conocida 

como la segunda Venecia, tiene una ría que recorre toda la ciudad, se  puede recorrer en 

barca, una ciudad pequeña pero con mucho arte. Con su feria de marzo, aunque no os engaño 

que no entiendo el nombre porque dura un mes y empieza el 27 de marzo, pero bueno eso es 

lo de menos. He podido ver a mc kevinho, un cantante muy bueno y conocido por aquí, ya que 

cada fin de semana traían a varios cantantes y disfrutar de la gastronomía de aquí. Si alguna 

vez venís no os podéis olvidar de comer una tripa y de ir a sus pastelerías porque son 

buenísimas, y sí, aquí engorda cualquiera, pero que “nos quiten lo bailao”. 

 

 

 

Sobre la gastronomía aunque ya he hablado algo, es de lo mejor que tienen. Todo es bastante 

más barato y en proporciones más grandes que España. Aquí es muy conocida la francesinha y 

el bacalao es su especialidad, también tienen las grelhadas mixtas son platos de varias carnes o 

pescados, también se come mucho la feijoada y muchas más cosas. 

Acabando ya hablaré de la gente que he conocido toda ella maravillosa empezando por los 

compañeros de trabajo que me han ayudado y enseñado muchísimo, hasta todas las persona 

que he conocido tanto españoles como de otros muchos países.  



Por todo, os aconsejo a todos  vivir la experiencia sin importar el destino, porque en cada uno 

vas a saber encontrarle su lado más bonito y acabará siendo realmente especial para tí. Y 

aunque es lo que se suele decir si no lo vives, no sabrás nunca lo que esto puede significar para 

ti. 

 

Y para acabar os dejo una frase que creo que adapta muy bien a mi erasmus, 

“Lo bueno si es breve, dos veces bueno.” 

 

                                                                                      Paloma Salamanca Marinero 


